
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
Oggetto: bilancio Ataf anno 2011 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 

- Vista l'audizione tenutasi in Commissione Controllo dal Presidente di Ataf Filippo Bonaccorsi; 
- Preso atto che in occasione della suddetta audizione è emerso che Ataf dovrebbe chiudere il 
bilancio 2011 con una perdita di 8 milioni di euro 

 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

1) Se la notizia corrisponde al vero; 
2) Come giudica l’operato del Presidente di Ataf  Filippo Bonaccorsi. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 13 dicembre 2011 


